
La poesia racconta la vita  dei prigionieri nei
campi di concentramento.

È importante che sia stata scritta perchè
altrimenti  noi non sapremmo ciò che è

accaduto in quel periodo.
L'autore paragona le nostre vite di tutti i 
giorni con quella dei prigionieri. 
Egli racconta alcune situazioni drammatiche, 
che sono difficili da immaginare.
Si fa fatica a credere che i prigionieri siano 
stati perseguitati con tanta cattiveria.
Leggendola si capisce la disperazione  di chi 
l'ha scritta e perché ci chiede di non 
dimenticare l'accaduto.
Chi è sopravvissuto ai campi di 
concentramento, non se lo scorderà mai  e 
per tutta la vita il ricordo sarà  doloroso. 
Abbiamo il dovere di ripetere a tutti la sua 
esperienza, perché tutti sappiano.
E  dobbiamo anche impegnarci perché non 
succeda più.
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